



GOSSIP LUNES, 7 DE ABRIL DE 2025

Dúo ensenadense obtiene oro en el Best Classical Musicians Award

Fueron los únicos mexicanos en la competencia, donde se midieron con cerca de 70 participantes



Ivanna y Omar Gutiérrez obtuvieron el oro en el Best Classical Musicians Award / Cortesía

[f Facebook](#)
[X](#)
[X](#)
[WhatsApp](#)
[Telegram](#)
[E-Mail](#)
[Copiar link](#)
[Artículo impreso](#)
[Compartir](#)
 Síguenos en:

Christian Galarza

Los hermanos **Ivanna y Omar Gutiérrez**, originarios de **Ensenada**, obtuvieron el oro en el **Best Classical Musicians Award**, en la categoría de mejor **dueto de piano**, por su interpretación de “**Las Danzas Polovtsianas**”, de Aleksandr Borodin.

Ambos **músicos** son originarios de **Ensenada, Baja California**, donde iniciaron su carrera como músicos, dedicados principalmente al piano. Sus interpretaciones a dueto los llevaron a recorrer distintos países, como China, Italia, Francia y España.



GOSSIP

Héctor el de Arriba nos muestra su orgullo por Mexicali

Además de ser cantautor, toca instrumentos como la guitarra, percusiones, acordeón, bajo y armónica, entre otros, convirtiéndolo en un artista multifacético



Los hermanos agregaron que la pieza musical por la cual fueron galardonados la han interpretado en China, Italia y recientemente en el Palacio de Bellas Artes, en la Ciudad de México / Cortesía

Con el objetivo de compartir sus interpretaciones, **los hermanos Gutiérrez abrieron un canal de YouTube en 2013**, donde comenzaron a subir videoclips de sus presentaciones, lo que los llevó a ser **reconocidos con un botón de plata en enero del presente año, tras haber alcanzado los 50 mil suscriptores.**

Asimismo, apenas 3 meses después, Ivanna y Omar recibieron la medalla de oro en el Best Classical Musicians Award, organizado por el World Online Music Competitions Organization, por su interpretación de Las Danza Polovtsianas, de Aleksandr Borodin, a dos pianos.



GOSSIP

“La Tesorito” se puso a cantar en La Rumorosa

Bajó de la unidad en la que se transportaba y corrió cantando hacia la escultura en homenaje a José Alfredo Jiménez

“Estamos muy contentos de estar siempre representando a nuestro país, a nuestro Estado. Estuvimos compitiendo con más de 20 países, como Japón, China, Estados Unidos y países europeos”, expresó Omar Gutiérrez.

El músico ensenadense detalló que compitieron contra alrededor de 70 músicos en esa misma categoría.



“Muy orgullosos de poner en alto a México, por qué fuimos los únicos mexicanos que participamos en este concurso de grandes magnitudes, por qué estábamos compitiendo a nivel mundial”, declaró Ivanna.

Los hermanos agregaron que la pieza musical por la cual fueron galardonados la han interpretado en China, Italia y recientemente en el Palacio de Bellas Artes, en la Ciudad de México.

Ivanna Gutiérrez mencionó que el premio incluyó una carta reconociendo su participación, un disco compacto con las obras ganadoras y una entrevista en Inglaterra en la que contaron su trayectoria.

Ensenada

Ganadores

Artistas

NOTAS RELACIONADAS